
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „agroetsch“ vom 24. April 2004 um 15:03

Hallo Borko/Eddy,

den ersten Gang finde ich auch zu kurz. Eigentlich könnte man fast immer im 2. anfahren, es
kommt einem immer vor wie in der Untersetzung!

Dafür ist der Touareg mein erstes Auto, dass für den Stadtverkehr (Brötchen holen) optimal für
meinen Fahrstil übersetzt ist, der 4. passt super so bei 55-60 km/h. Bei meinen bisherigen
Autos war der 3. immer zu kurz und der 4. zu lang dafür!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/393-erfahrungen-mit-schaltgetriebe/?postID=2482#post2482
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